



L'Administration régionale Kativik et Makivvik annoncent la prolongation de la subvention de vie chère afin de stabiliser le prix de l'essence, pour les consommateurs du Nunavik

Kuujuuaq, Québec, 31 août 2024 – L'Administration régionale Kativik (ARK) et Makivvik annoncent la prolongation d'une mesure importante visant à aider les Nunavimmiut à faire face à la vie chère au Nunavik.

Les distributeurs de carburant du Nunavik ont annoncé que le prix de l'essence passera le 1^{er} septembre de 2,585 \$ à 2,62 \$ le litre, dans toutes les communautés du Nunavik. En réponse, l'ARK et Makivvik, par le biais de leur Programme conjoint visant l'essence, fournissent une subvention directe de 78 cents (0,78 \$) par litre, ce qui stabilisera le prix de l'essence à 1,84 \$ le litre pour les bénéficiaires de la Convention de la Baie-James et du Nord québécois.

Le prix élevé de l'essence au Nunavik est dû à l'augmentation des coûts de transport du carburant, depuis le Sud, et à la tendance à l'augmentation générale du prix du carburant des dernières années.

La subvention à l'essence est l'une des six mesures de réduction du coût de la vie mises en place depuis 2007. D'autres mesures en lien avec la vie chère prévoient un soutien des prix qui permet ceci aux Nunavimmiut : acheter de la nourriture et d'autres produits de première nécessité à un prix plus abordable; bénéficier de réductions sur les billets d'avion; recevoir un soutien communautaire pour l'alimentation rurale; accéder à l'aide aux aînés; et acheter des appareils électroménagers et du matériel de récolte.

Au fil des ans, les mesures de réduction de la vie chère ont gagné en popularité chez les Nunavimmiut. Pour plus d'information sur les mesures en lien avec la vie chère de l'ARK-Makivvik, consultez [Mesures de réduction du coût de la vie au Nunavik](#).

Citations :

« La subvention à l'essence est un outil important pour alléger certaines charges que nos entreprises et nos résidents doivent assumer. Nous savons que les Nunavimmiut doivent relever des défis uniques et difficiles pour gagner leur vie et subvenir aux besoins de leur famille au quotidien. L'ARK est fière de collaborer avec son partenaire régional, Makivvik, pour assurer ce soutien à sa population. »

– Hilda Snowball, présidente, Administration régionale Kativik

« Le Programme visant l'essence est essentiel à la vie quotidienne des Nunavimmiut, car il soutient directement le mode de subsistance qui est au cœur de notre culture. De nombreux Inuits du Nunavik dépendent de véhicules et d'équipements fonctionnant au gaz pour des activités cruciales qui constituent leur mode de vie et assurent leur sécurité alimentaire. Cette subvention n'est pas seulement une aide financière; c'est une bouée de sauvetage qui facilite l'accès à nos traditions et garantit à un plus grand nombre d'Inuits un accès continu à la terre. »

– Pita Aatami, président, Makivvik

L'Administration régionale Kativik fournit des services publics complets aux Nunavimmiut en vertu de la Convention de la Baie James et du Nord québécois (1978). L'ARK est dirigée par un conseil composé de 17 représentants municipaux élus provenant de 14 collectivités nordiques au Nunavik, d'un président et d'un vice-président élus, ainsi que du chef de la Première Nation naskapie de Kawawachikamach.

Makivvik est l'organisation chargée de gérer les fonds patrimoniaux des Inuits du Nunavik prévus par la Convention de la Baie James et du Nord québécois. Le rôle de Makivvik comprend l'administration et l'investissement de ces fonds et la promotion de la croissance économique. Makivvik aide à la création d'entreprises gérées par des Inuits au Nunavik. Makivvik promeut la préservation de la culture et de la langue inuites ainsi que la santé, le bien-être, le soulagement de la pauvreté et l'éducation des Inuits dans les communautés.

Personne-ressource :

ARK : Denis Abbott, APR, Communications de l'ARK, 819-964-2961, poste 2250 / media@krg.ca

Makivvik : Carson Tagoona / Directeur des communications / Tél. 514-745-8880 / ctagoona@makivik.org